



# りすぐみだより

2022年度 12月号 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園川崎ベアーズ

寒さが身に染みる季節となってきましたが、子どもたちは外に出て遊ぶのが大好き！歩けるようになった子はまだぎこちない動きですが、新しい靴を履いてうれしそうに保育者のところまで歩いてきています。高月齢の子は走って保育者と追いかっこをして楽しんでいますが、ときどき思い出したかのようにハイハイをしていることもあります。8月に1名退園してしばらく5名でしたが、先月新しいお友だちが入園して再び6名となりました。新しい子を年下のように可愛がる姿もありますが、やきもちをやくこともしばしば…。これも成長のひとつだと思いながら、しっかりとみんなの気持ちを受け止めて安心して過ごせる場所にしていきたいです。



## 言葉

最近伝える表現の仕方が身振りや手振り、指さしから言葉へと変化してきている子どもたち。出している喃語も言葉を言っているかのように声をあげている様子です。食欲の秋でお腹が空くのか？保育者の配膳準備中に「まんま〜！」と“早くちょうだい”と言わんばかりの声をあげたり、絵本の食べものを「まんま」と言いながら食べる真似をしたり、時には隣りにいる友だちにお裾分けで食べさせてあげているやり取りもよく見られています。「バナナ」と食べものの名前や、人に何かをあげるときに「どうぞ」と言葉も添えながら渡してくれる子もいます。食事中…頬っぺたに手を当てながら“おいしい”のポーズだけでなく「うまっ」を連呼する子もいておいしそうに食べている姿が微笑ましいです。“アンパンマン”が言いやすい言葉のようで玄関でアンパンマンの靴を見つけると指をさしながら「アンパン」と言っている子が多いです。ご機嫌なときに鼻歌を歌っている子もいます。保育者の声かけに反応して「うん」「うん」と声を出し顔く姿も可愛いらす組さん。これからどんな言葉を覚えてお話をしてくれるのか楽しみです。



## 12月の手遊び コンコンクシヤンのうた♪

その動物に慣りきって手を動かし歌いましょう♪

小さいマスクはかわいく、大きなマスクならカバのような太い声で…など工夫すると楽しいです。

“マスクした”…両手を口に当てる。  
“コンコンコンコン クシヤン”…それぞれの動物らしくしゃみをしてみてくださいね。

1 リスさんが マスクした

ちいさい ちいさい ちいさい ちいさい  
マスクした コンコンコンコン クシヤン



2 つるさんが マスクした

ほそい ほそい ほそい ほそい  
マスクした コンコンコンコン クシヤン



3 ぶうちゃんが マスクした

まるい まるい まるい まるい  
マスクした コンコンコンコン クシヤン



4 かばさんが マスクした

おおきい おおきい おおきい おおきい  
マスクした コンコンコンコン クシヤン



5 そうさんが マスクした

ながい ながい ながい ながい  
マスクした コンコンコンコン クシヤン

